

# **Haben Demokratie und Menschenrechte in Syrien Eine Chance?** *Was passiert in Syrien?*

Seit Frühling 2011 kommt es in Syrien zu Demonstrationen gegen die Regierung. Die zentralen Forderungen der Bevölkerung wenden sich, ähnlich wie in anderen arabischen Ländern, gegen Diktatur und Fremdbestimmung, hin zu Demokratie, Menschenwürde und Gerechtigkeit. Die Regierung bekämpft die Proteste mit massiver Gewalt und Einschüchterung. Bislang sind nach Schätzungen der UNO mehr als 6.000 Menschen getötet worden und mehr als 18.000 Menschen ohne Haftbefehl verhaftet worden.

An diesem Abend wollen wir folgenden Fragen nachgehen:

- Was passiert in Syrien?
- Welche Oppositionskräfte gibt es und was fordern sie?
- Welche Bedeutung haben desertierende Soldaten, die Freie Syrische Armee und andere oppositionelle Kampfverbände?
- Welche Rolle spielen ausländische Akteure?
- Wie kann es weitergehen?
- Was kann die deutsche Zivilbevölkerung zur Unterstützung der Syrerinnen und Syrer tun?



Karin Leukefeld, freie Journalisten, berichtet seit 12 Jahren aus arabischen Ländern für Printmedien und Hörfunk. Seit 2010 ist sie in Syrien akkreditiert. Auch Anfang dieses Jahres war sie dort.

## **Vortrag von Karin Leukefeld**

**am Donnerstag, 26.04.2012 ab 19:00 Uhr**

**in der VHS Bielefeld, Ravensberger Park 1, Raum 240**

**Die Teilnahme ist entgeltfrei!**

*Gemeinsam was bewegen: [www.deam-team.de](http://www.deam-team.de) – [www.attac.de/bielefeld](http://www.attac.de/bielefeld)  
In Zusammenarbeit mit dem ASTA der Universität Bielefeld und der VHS Bielefeld*

**DeAM**

Demokratie im arabischen und Mittelmeerraum

